

15.01.2009 - 11:35 Uhr

Plus de 62 000 cadeaux pour l'action «2 x Noël»

Bern (ots) -

62 500 paquets ont été envoyés dans le cadre de l'action «2 x Noël» 2008-2009. Ils seront distribués à des particuliers et à des familles dans le besoin ainsi qu'à des institutions sociales en Suisse et en Europe de l'Est.

Le nombre total de paquets - 62 500 - est légèrement supérieur à celui de l'année passée, un signe réjouissant démontrant que l'esprit de solidarité en Suisse n'a pas du tout souffert de la crise. Les organisateurs - SRG SSR idée suisse, La Poste Suisse et la Croix-Rouge suisse - remercient vivement les donateurs de leur générosité.

Environ 40 classes primaires suisses ont participé à l'action en préparant des cadeaux dans le cadre scolaire. En outre, plusieurs entreprises ont contribué à l'opération par des dons de marchandises, en premier lieu Coop, qui a offert des biens d'une valeur de 500 000 francs.

Des bénévoles sont actuellement en train de trier les présents dans les locaux de la CRS. Ceux-ci seront distribués dès février par les associations cantonales Croix-Rouge dans toutes les régions de Suisse et par les Sociétés nationales Croix-Rouge de Bosnie-Herzégovine, de Biélorussie et de Moldavie. En mars, la Radio suisse alémanique DRS suivra l'équipe chargée du transport en Bosnie-Herzégovine. La chaîne DRS 1, notamment, diffusera des reportages en direct rendant compte de la distribution des cadeaux.

Contact:

Beat Wagner, chef du service Communication CRS, tél. 031 387 74 08 / 076 372 41 84

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100576182> abgerufen werden.